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Departamento de Ingeniería Industrial 

Academia de Tecnologías de Información 
Acta de reunión 2021-2/ 07 

 
  
Fecha de reunión: 01 de noviembre de 2021.  
Lugar: Aula Virtual  
Fecha de Cita: 28 de octubre de 2021 vía correo electrónico  
Hora: 13:00  
 
Asistentes: 
Dr. René Navarro Hernández 
Dr. Federico M. Cirett Galán 
Dr. Guzmán Gerardo Sánchez 
Schmitz  
Dr. Alonso Pérez Soltero 

Dr. José Luis Ochoa Hernández 
Dra. Raquel Torres Peralta 
Dra. Mery Helen Pesantes Espinoza 
Dr. Mario Barceló Valenzuela 
M.I. Miguel E. López Muñoz 
Mtra. María Yolanda Huerta Castillo 

 
  
  
Orden del día  

1. Posible atención a la Empresa Fortinet, para implementar una 
academia en Unison de capacitación.  

2. 5HSRUWH�ILQDO�GHO�SUR\HFWR�GH�9LQFXODFLyQ�³�HU�(QFXHQWUR�1DFLRQDO�
GH�,6,´� 

i. Responsable: José Luis Ochoa  
ii. Colaborador: Iván Alejandro Chávez, Federico Cirett, 

Mario Barceló  
3. 5HSRUWH�GHO�SUR\HFWR�'RFHQWH�WLWXODGR�³6HJXLPLHQWR�GH�SUR\HFWRV�

GH�6HUYLFLR�6RFLDO�GH�,6,´�para Obtener información sobre los 
proyectos de SS de ISI.   

i. Responsable: José Luis Ochoa  
ii. Colaboradores: Alonso Pérez, María Yolanda Huerta  

4. Solicitud de Aprobación del proyecto de Diplomado llamado 
³$FWXDOL]DFLyQ�HQ�WHFQRORJtDV�GLJLWDOHV´�SDUD�HPSOHDUOR�FRPR�
opción de titulación.  

i. Impartido por Raquel Torres Peralta y Federico Miguel 
Cirett Galán, José Luis Ochoa Hernández y Rene 
Francisco Navarro Hernández.  

5. Asuntos generales  
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Puntos tratados: 
 
 

 
DISCUSIÓN y ACUERDOS 

 
Se aprueba la orden del día. 
 
Punto 1: Se presenta la propuesta de la empresa FORTINET para establecer un 
laboratorio para la enseñanza de las clases de comunicación de datos y servidores. 
A cambio la empresa ofrece capacitación para la certificación de 5 maestros que a 
su vez podrán capacitar a alumnos para su certificación. 
 
ACUERDO: Se acuerda que no es posible por lo pronto, pues la propuesta exige 
compra de equipo y recursos con los que no contamos. Se propone retomar la 
iniciativa del Mtro. Miguel López de acondicionar un área con equipo en desuso de 
la universidad, colaborando con los coordinadores de la Maestría MIST, MIT, y 
coordinación de ISI, para realizar un proyecto en conjunto y este sea utilizado por 
los tres programas. 
  
Punto 2: Se presentan los detalles del Reporte final del proyecto de Vinculación 
³�HU�(QFXHQWUR�1DFLRQDO�GH�,6,´�UHJLVWUR�,,���9����D�OD�DFDGHPLD�SRU�SDUWH�GHO�'U��
José Luis Ochoa, se hicieron preguntas sobre el encuentro y se respondieron.  
 
ACUERDO: Se aprueba por unanimidad el reporte final. 
  
Punto 3: Se presenWDQ�ORV�GHWDOOHV�GHO�SUR\HFWR�'RFHQWH�WLWXODGR�³6HJXLPLHQWR�GH�
SUR\HFWRV�GH�6HUYLFLR�6RFLDO�GH�,6,´�UHJLVWUR�83'����������D�OD�DFDGHPLD�SRU�SDUWH�
del Dr. José Luis Ochoa, se hicieron preguntas sobre el proyecto docente y se 
respondieron. 
 
ACUERDO: Se aprueba por unanimidad el reporte final. 
 
Punto 4: Se presentan los detalles del proyecto de Diplomado llamado 
³$FWXDOL]DFLyQ�HQ�WHFQRORJtDV�GLJLWDOHV´�SDUD�HPSOHDUOR�FRPR�RSFLyQ�GH�WLWXODFLyQ�D�
la academia, de manera general se comentaron ajustes a los temarios por parte de 
los instructores Dr. José Luis Ochoa, Federico Miguel Cirett Galán, Dra. Raquel 
Torres y Dr. Rene Navarro. Se aprueba por unanimidad. 
 
ACUERDO: Se aprueba por unanimidad el proyecto de diplomado presentado. 
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Asuntos generales 
 

 
No se presentaron asuntos generales 

 
 

MIEMBROS PERMANENTES Y ASOCIADOS DE LA ACADEMIA 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

_________________________ 
Dr. José Luis Ochoa Hernández 

Presidente  
 

_________________________ 
Dra. Raquel Torres Peralta 

Secretario 

 
_________________________ 

Dr. Federico M. Cirett Galán 
Miembro Permanente 

 
 

_________________________ 
Dr. Gerardo Sánchez Schmitz 

Miembro Permanente 
 
 
 
 

 
 
_________________________ 

Dra. Mery Helen Pesantes 
Espinoza  

Miembro Permanente 

 
 

__________________________ 
Dr. René Navarro Hernández 

Miembro Permanente 
 

_________________________ 
Dr. Mario Barceló Valenzuela 

Miembro Permanente 

_________________________ 
Dr. Alonso Pérez Soltero 

Miembro Permanente 

_________________________ 
M.I Miguel Enrique López Muñoz 

Miembro Asociado 
 
 

 
_________________________ 

Mtra. María Yolanda Huerta 
Castillo  

Miembro Asociado 

 
 
 
 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
  

 

 


